



Proyecto IgualArte: Danza e inclusión

¿Qué?

El Proyecto **IgualArte: Danza e Inclusión** es una herramienta para aprender, desarrollar y demostrar que la danza junto con la expresión corporal son fundamentales para la transformación personal y social en el ámbito de la diversidad intelectual.

Danza e Inclusión y Teatro e Inclusión son proyectos complementarios puesto que ambos son concebidos como un espacio para la creación, el aprendizaje y la transmisión de la emoción artística. En ambos se apuesta desde el inicio por una formación de calidad, estrechando lazos con empresas, organizaciones y compañías que ayudarán a conseguir para sus participantes el reto de construir un proyecto de vida sólido a través del trabajo.

¿Quién?

APILAD es una asociación formada por familiares y amigos de personas con diversidad intelectual que cuenta con un equipo de trabajo multidisciplinar con muchos años de experiencia y dedicación, y que pretende incidir en la inclusión laboral como pilar indispensable para el desarrollo de la persona. Este equipo desarrolla proyectos de inclusión basados en la persona, como eje central, y con su inclusión en el ámbito laboral como herramienta para su desarrollo personal. El proyecto **IgualArte: Danza e Inclusión** es un lugar para la formación artística con el objetivo de la inclusión sociolaboral, y está indicado para personas con diversidad intelectual que quieran iniciar o continuar su carrera como artísticas en el campo de la danza y/o del teatro gestual.

¿Cómo?

La metodología de trabajo utilizada en el proyecto **IgualArte: Danza e Inclusión** A través del desarrollo del lenguaje corporal a través de los espacios, la música y la conciencia corporal.

Los participantes desarrollarán aspectos psicomotores, emocionales e intelectuales para ser capaces de elaborar creaciones artísticas y coreografías. El beneficio que aporta la danza no se centra solamente en el aspecto terapéutico, sino también en el desarrollo de habilidades artísticas y sociales, evaluado mediante seguimientos personalizados de los participantes a lo largo de los talleres y las representaciones. De igual manera no nos queremos olvidar de sus familiares, son parte del proceso pedagógico y del desarrollo de la persona, por lo que formarán parte activa del proyecto a través de los sistemas de seguimiento y evaluación que estarán implementados en él.

¿Dónde?

APILAD es una asociación incluida en el Registro Nacional de Asociaciones del Ministerio del Interior. Si bien la actividad principal está centrada en la Comunidad de Madrid, el proyecto **IgualArte: Danza e Inclusión** está diseñado para su ejecución en cualquier ámbito, siendo este uno de sus principales elementos validadores. La normalización es uno de los ejes donde el proyecto quiere incidir, por lo que consideramos importante trabajar en los espacios habituales de la representación de espectáculos, Formamos profesionales y por ello queremos ensayar y actuar en los espacios donde lo hacen los profesionales.

¿Por qué?

Porque en **APILAD** queremos ser parte del proceso inclusivo de la persona, centrandolo todos nuestros objetivos en su desarrollo y ayudándola en su futuro proyecto personal. Porque tenemos el equipo, la metodología, la ilusión y las ganas para poner todo nuestro trabajo a disposición de las personas. Porque el Teatro es una herramienta eficaz y muy consolidada en el ámbito de la inclusión como formador, capaz de producir cambios en la persona desde fases muy tempranas. Porque esperamos que nos sigas en este camino y seas participe de este proceso de cambio, donde las personas con diversidad intelectual tengan una salida profesional seria, fuera de la precariedad y del encasillamiento en ciertos puestos de trabajo, porque queremos cambiar el mundo de la diversidad y luchar por una verdadera inclusión.

¿Contamos contigo?

Más información en:

apiladasociacion@gmail.com

y a través de nuestros contactos

Irene Rojo

Responsable del Proyecto
Tlfn: 609471097
Mail: iregrojo@hotmail.com

Felipe Piñero Grajera

Técnico de Proyectos y Evaluación
Tlfn: 687312085
Mail: f.pinerog@gmail.com